

23.2.2016 - Aufbruch

Leo Karrer: Katholische Kirche Schweiz – wohin?

Angeregt durch den Fokus-Beitrag in aufbruch Nr. 218 über den Riss, der die Schweizer Bischöfe entzweit, hat sich der Fribourger Pastoraltheologe Leo Karrer an seinen Schreibtisch gesetzt und seine Überlegungen zu diesem umstrittenen Thema zu Papier gebracht. Sein Fazit: „Die geschichtlich gewachsene Kirchenordnung muss sich in der Spannung zwischen der Heils-Botschaft an alle Menschen und den verwirrenden Realitäten des Lebens wandeln und diensttauglich werden.“ Es geht um Brücken bauen, nicht um statische Brückensäulen. Ein flammendes Plädoyer für (Red.)

<http://www.aufbruch.ch/5745>

Zuletzt geändert am 25.02.2016